



## Séjour au ski 2024... Jour 2 : Comme un ouragan...

publié le 13/02/2024 - mis à jour le 17/02/2024

Ce matin, après le petit déjeuner, nos élèves ont enfilé leur tenue de ski et ont filé vers le téléphérique. Lors du passage du dernier pylône, tout le monde a été surpris quand la cabine s'est mise à tanguer. Avant de se restabiliser et d'arriver tranquillement à la station. Nous sommes allés nous équiper en casques, en chaussures et en ski avant de rejoindre les moniteurs.

4 groupes ont été formés : la team Pilon-Berger, guidé par leurs 2 professeurs et 3 groupes avec des moniteurs : les « Télétubies » accompagnés de madame Delhougne, les « Pupuces » avec monsieur Chaimbault et enfin la team « Petit Nem ».

4h intenses de ski, avec une pause pique-nique de 45 minutes à la salle hors-sac. Un moment de découverte, de découragement suite aux premières chutes, aux petites douleurs provoquées par les chaussures, pour finalement découvrir, avant la fin de la journée, le plaisir de la glisse, quel que soit son niveau. Et ce malgré les conditions météo de l'après-midi : de violentes bourrasques de vent, mêlées de petit grêlons, se sont invitées sur les pistes, cinglant les visages, mettant à rude épreuve des équilibres déjà hésitants et freinant la descente au point de parfois ne plus réussir à avancer.

Malgré tout cela, au moment de quitter les moniteurs, les avis sont unanimes : vivement demain pour pouvoir remonter sur les skis !

### Portfolio

